

す。

## 法人施設活動報告：さくらの家

高齢者グループホーム  
二番館、三番館



### 川崎大師初詣ツアー

今年は、ついに外出行事が復活しました。コロナ前は、さくらの家の1月の恒例行事だった、川崎大師初詣に行ってきたのです。久しぶりの外出、久しぶりの川崎大師に、ご入居者様皆様、大喜びされていました。



### いちご狩りツアー

復活した外出行事の第2段は、いちご狩りです。甘いイチゴが食べ放題。ご入居者様皆様、大喜びの大張り切りでした。

外出行事に行くと、やはり皆様、お顔が違います。とてもイキイキされます。5年間見られなかったお顔です。



## 法人施設活動報告：さくらの里デイサービス

### クリスマス・コンサート

デイサービスでは、ボランティアさんによるコンサートイベントが復活しました。クリスマスに、ハーモニカ演奏グループ「ビバ・アルモニカ」さんが来て下さったのです。大小様々なハーモニカの美しい音色がつくる、神秘的なクリスマスソングの調べに、お客様は酔いしれていました。最高のクリスマスイベントになりました。きっとお客様もコロナが終わったことを実感されたことでしょう。



## 法人施設活動報告：さくらの里山科

特別養護老人ホーム  
ショートステイ



### ショッピングセンター 特養部門

特養では、お誕生日の個人外出行事が復活して、ショッピングセンター「コースカ」に行ってきました。コロナ禍の最中にオープンした新しいところなので、行ったことがなかったのです。大喜びして下さいました。



### 五平餅作り ショートステイ部門

ショートステイが得意とする、おやつ作りレクリエーションは、コロナ前以上の盛り上がりを見せています。



## 法人施設活動報告：さくらの里ケアマネジャー

### 訪問看護

ケアマネ部門ケアマネジャー・須藤直子

「病気や障害があっても住み慣れた家で暮らしたい」、「人生の最期を自宅で迎えたい」と望まれている方が増えています。しかし、「家族だけで介護や医療的ケアができるだろうか」「一人暮らしだけど大丈夫？」と不安に思うことも多いと思います。そんな時に頼りになるのが訪問看護です。訪問看護を利用することで、在宅生活の可能性

